



MC acusó al Gobierno Federal ante la CIDH por desobedecer amparos contra el Tren Maya

Los diputados federales de Movimiento Ciudadano (MC) solicitaron ante la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) medidas cautelares para que el gobierno de México suspenda de manera inmediata la construcción del tramo 5 del Tren Maya, y exigir la reparación del daño ocasionado al medio ambiente y a las comunidades indígenas que habitan en su ruta.

<https://www.omnia.com.mx/noticia/256100/mc-acuso-al-gobierno-federal-ante-la-cidh-por-desobedecer-amparos-contr-el-tren>